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2019.10.15（火）　第3155回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…作能小百合

  点　鐘  　菊川会長
  ロータリーソング  　「我等の生業」
  ビジター  　
◎米山奨学生　 オウ　ギョウソウ　さん
  新会員紹介  　
＊名　前　　　小

お

口
ぐち

　有
ゆう

高
こう

・入会年月日　2019年10月15日
・職業分類　　印刷
・勤務先　　　上毎印刷工業㈱
・役　職　　　代表取締役
・推薦者　　　平方　宏

  記念品贈呈  　望月会長エレクト
■誕生祝
　増田　晋一、　伊藤　大介、作能小百合
■結婚祝
　小神野憲司、福島　英人、石井　繁紀、五味　典雄、
　片桐　伸也、内藤　　浩、吉永　國光、宮久保純子、
　遠山　　巍、手塚　芳信、伊藤　雅典、江原　友樹、
　平方　　宏、佐藤　美恵、横田　幸雄、西田　保二、
　吉田　勝彦
■皆勤賞
　佐藤　美恵（満４年）    
  奨学金贈呈  　米山奨学生　オウ　ギョウソウ　さん

  感謝状贈呈  　
米山功労者　第12回メジャードナー
本田会員、菊川会長

  会長報告・会長の時間  　菊川会長

  幹事報告  　小林幹事

１ ． 新会員所属委員会の件
本日入会の小

お

口
ぐち

会員の所属委員会はロータリーの
友委員会です。横田委員長、宜しくお願い致しま
す。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

２． 前橋６RC親睦ゴルフ大会の件
 10月25日㈮に前橋６RC親睦ゴルフ大会が開催
されます。ゴルフスタート前に前橋西RC様の早
朝例会、ゴルフは８：31スタートで場所は赤城
国際カントリークラブになります。出場予定の方
は宜しくお願い致します。

３．地区大会・その他の件
10月26日㈯に地区指導者育成セミナーが開催さ
れます。時間は14:30開会で場所は伊勢崎プリオ
パレスです。
同日18:00よりRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開
催されます。場所は同じく伊勢崎プリオパレスで
す。
また翌日10月27日㈰に国際ロータリー第2840
地区地区大会が開催されます。点鐘は９:20より
場所は太田市新田文化会館エアリスホールです。
同日17:50分より懇親会を開催致します。場所は
変わりまして伊勢崎プリオパレスです。

４．戦略パートナー会議の件
10月31日㈭にロータリー戦略パートナー会議が
海茶屋にて18:30から開催されます。現在出欠席
の案内をお願いしておりますのでご返信をお願い
致します。

５ ．休会の件
次週10月22日㈫は休会、また地区大会の振り替
えと致しまして次週10月29日㈫の例会も休会と
なりますのでご注意下さい。

６．次回例会・理事会の件
次の前橋RC例会は11月５日㈫で場所は群馬銀行
本店例会場ですのでお間違えないようにお願い致
します。また11月理事会を同日の例会前11:00
より事務局で開催します。理事の方の出席をお願
いします。

  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、沼田ＲＣ、安中ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、藤
岡北ＲＣ、富岡中央RC、富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：121名

　{ 出席者　79名
欠席者　42名

本日出席率：69.30％
前々回訂正：82.46％
  ニコニコBOX報告    
■菊川 　会長…小

お

口
ぐち

さんの入会
を歓迎して。おじいさん
から３代にわたる会員だそうで、ご活躍を期待
しています。

■平方 　　宏…小口さんの入会をお祝いします。
■小口 　有高…歴史と伝統のある前橋ロータリークラ

ブに入会させて頂きありがとうございます。こ
れからもよろしくお願いします。

■吉田 　勝彦…今月結婚祝いの花が届きます。毎年す
ばらしい花が届くので楽しみにしています。

■吉永 　國光…結婚記念日の花ありがとうございまし

た。
■福島 　英人…結婚祝いのお花ありがとうございます。

妻とは18才からの知り合いです。　　　　　
「花届くつきあい始めて40年　　　　　　　　
　　　　　　おとめの姿あとかたもなし。」

■内藤 　　浩…結婚記念日のお花ありがとうございま
した。夫婦で、結婚していることを思い出すこ
とができました。

■片桐 　伸也…結婚記念日に美しいお花を頂きまして
ありがとうございました。早いもので私共も銀
婚を迎えました。

■斉藤 　美絵…本日はご注文を賜り、また先週の例会
ではとらやの羊かんを頂き、ありがとうござい
ました！おかげでプレッシャーを感じておりま
す(笑)本日は、世界３大美女の一人である楊貴
妃も美容食として取り入れた黒

くろ

米
ごめ

をご案内させ
て頂きましたが、いかがでしたでしょうか。お
口に合えば幸いです。

  委員長卓話  　
ロータリー米山記念奨学会委員会　星崎委員長

  ロータリーの友報告  　
横田委員長


